

A PUERTA
CERRADAMarcela
Gómez Zalce

AMLO, la adversidad y el acuse de recibo

- ◉ Espino y el 2012
- ◉ Asfixiar a los mineros
(segunda parte)

Lo emocionante, mi estimado, está por venir. Finaliza la infiltrada semanita con las inacabables secuelas del cochinerito de la *Operación Limpieza*, sumado al fantástico anuncio de Felipe de que ¡¡por fin!! ya viene la situación de adversidad que tanto hace crecer y desarrollar el talento del *Gymboree* para enfrentar los delicados retos de la tormenta perfecta del año próximo.

Calderón puntualizó que sin su chisguete energético el país estaría inermemente (?) ante el catarrito, perdón, ante la crisis económica mundial a la par que el ex secretario de Hacienda, **Francisco Gil Díaz**, declaró que, *fasten your seatbelts u morons*, porque los 24 meses que se avecinan serán... *muy difíciles* (léase como del peligroso nabo). ¿Será que finalmente se activaron las alarmas cerebrales de este par de personajes...?

Pues no... sobre todo porque en política no hay coincidencias.

En realidad, las palabras de Felipe son una atractiva respuesta a (la agenda) **Andrés Manuel López Obrador**, quien en su discurso afirmó que *viene lo peor, todo indica que las cosas van a empeorar y a nosotros nos corresponde hacer esa labor de información, orientación y defensa de la economía popular, acusando al (des)gobierno de tratar de manipular las divertidas señales. El tabasqueño además afirmó que saben que se viene un huracán y ni siquiera están dando aviso.*

Pues todo indica, *my friend*, que, aun cuando no lo parezca, a **López Obrador**

le siguen la huella y de cerquita. Tan es así que, no lo comente, pero más de un par de poderosos empresarios han intercambiado estupendas señales como para saber de qué tamaño está el desánimo, el agravio, el hartazgo y la desesperación entre... el pueblo. El mismo que atestigua como se quieren inyectar millonarios recursos para salvar a *the same usual suspects* miembros del club de pasados mientras que los salarios no alcanzan para lo más básico que es... comer.

Y toda la mezcla aderezada con la crisis marca ACME que orillará a tomar otro tipo de singulares medidas para sortear las necesidades diarias, entre donde destaca el engrosamiento en las filas del organizado crimen, desencadenarán efectos de pronósticos muy reservados... Y...

Justo hablando de vaticinios, con la espléndida novedad que **Manuel Espino** ya aparece en segundo lugar con el 29.4 por ciento de las preferencias ciudadanas en una encuesta llevada a cabo por el Gabinete de Comunicación Estratégica para ser el candidato azul al cada vez más cercano 2012 (aunque varios se rasguen las vestiduras) dato que, *of course*, ha desatado a los demonios que buscan hacer tiempo darle *flit* al ex líder del PAN que estará este sábado en el divertido Consejo Nacional.

El mismo, amable lector, que fue cancelado a raíz del desplome del avión Lear Jet tripulado, perdón de nuevo (es viernes) en el que viajaba el ex secretario de Gobernación. Mañana que se reúnan los consejeros azules uno de los temas que analizarán (sesudamente) serán las razones de los fracasos electorales de Acción Nacional, que no ha dado... una.

Y como siempre se cuecen habas

previas a las maravillosas encerronas blanquiazules, mañana no parece ser la excepción en el curioso anecdótico. Sobre todo porque **Germán** se ha sacado de la manga, de último minuto y si nada cambia, llevará a cabo un homenaje póstumo a **Carlos Abascal** y así tratar de distender el ánimo panista de varios consejeros nacionales que están como agua para chocolate por la controvertida y cuestionada dirección del partido en el poder (del no poder).

Así que los azules este fin de semana, *my friend*, prometen... mostrar de qué cuero saldrán más correas.

Por la Mirilla

Uno.- ¿Qué rayos pasa en el municipio de Hueytlan, Puebla, donde durante el jaripeo nocturno (nota de *El Universal*) el conductor pagó a cuatro niños (entre 6 y 12 años) por desnudarse completamente ante la presencia del presidente municipal, **Juan Martín Barrientos Ramos**...? ¿¿Dónde está la autoridad y la denuncia correspondiente...?!

Y dos.- Ahora le tocó el turno (*fast track*, por cierto) a **Carlos Pavón**, secretario de Asuntos Políticos del sindicato minero, encabezado por **Gómez Urrutia**, ser detenido ayer gracias a (la complicidad) los excelentes oficios jurídicos de AHMSA de **Alonso Ancira**. Una vez más, las coincidencias... que no existen, ocurren justo con la llegada de **Gómez Mont** a Bucareli.

¿El dato duro?

Que mientras esto ocurría, los mensajes fluían para doblar a **Napoleón**...

Así que *sit tight* para conocer el resto de la explosiva tenebra... ¡Adiós! ■■

gomezalce@aol.com

